

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2020-02-26

Sitzungsleitung: Noah Rohn, Protokollführung: Maximilian Selch

Tagesordnung		5 Sitzungstermin	2
1 Begrüßung und Formalia	1	6 Selma	2
2 Berichte	1	7 Nachtrag zum Protokoll der Sitzung vom 2019 – 12 – 17	2
3 Veranstaltungen	1	8 Sonstiges	3
4 Arbeitskreise	2		

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Ägidius Herzberg, Benjamin Rogoll, Henriette Heinrich, Johannes Nitsche, Maximilian Selch, Niclas Richter, Noah Rohn, Paula Weiß

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Jannis Eichenberg

Ruhende Mandate: Björn Hoppmann, Philipp Mickan

Gäste: Alexander Ziegler

Noah Rohn eröffnet die Sitzung um 18:18 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 9 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2020-02-05 wird ohne Gegenrede bestätigt.

2 Berichte

- Alexander Ziegler berichtet aus dem FakRa: Gleichstellungsplan wurde vorgeschlagen und angenommen, wir haben immer weniger Ba-Studentinnen (es wird um Vorschläge zur Besserung der Lage gebeten, Ziel: keine Studiengänge mit deutlicher Unterrepräsentanz, d.h. mit weniger als 20% Anteil Studentinnen)
- Henriette war am 12. Feb. zum Treffen vom Mentorinnen-Programm (Überblick über Studierende des ersten Semesters, Organisatorisches, UniLive-Tag, Einbindung auch Studierender aus höheren Semestern)

3 Veranstaltungen

Niclas schlägt die Ausrichtung einer Podiumsdiskussion (ö.Ä.) vor, worüber mit Studierenden und Mitarbeitern über Wünsche und Vorschläge zur bevorstehenden Änderung des Masterstudiengangs gesprochen werden soll.

Meinungsbild: Sind wir als FSR dafür, eine solche Veranstaltung auszurichten?: 8 von 8

Wir würden einen Termin gegen Ende April für sinnvoll halten, da dann laut Studienkommission/Prof. Matthies der Änderungsprozess beginnen soll.

Noah berichtet von der bevorstehenden Veranstaltung „Fe*male Intervention“ (6. – 13. März), einer Aktionswoche veranstaltet von einer Gruppe von Studierenden der HfBK anlässlich des Weltfrauentages am 8. März. Im Rahmen dieser Woche gibt es neben Kunstaktionen, Ausstellungen, Filmvorführungen und Vorträgen

sowie Austauschplattformen auch die Möglichkeit, eigene Projekte von Teilnehmenden zu verwirklichen. Noah fragt, ob wir über unsere FSR-Kanäle diese Veranstaltung bewerben können. Es spricht sich keiner gegen eine Werbung für dieses Event aus.

30 4 Arbeitskreise

Alexander Ziegler erklärt noch einmal kurz die Aufgaben der einzelnen zu bildenden Arbeitsgruppen (Idee aus der Klausurtagung). Es wird über den Sinn bzw. der Notwendigkeit der Gruppe „Internes“. Alexander Ziegler spricht sich dagegen aus, da es bereits entsprechende Verantwortliche gibt, Benjamin ist für diese Gruppe, da vor allem im Bezug auf Skripte-/Klausurensammlung etc. Auffrischungsbedarf besteht. Wir werden diesen Arbeitskreis zunächst bilden. Alexander Ziegler warnt, dass die Aufgaben klar definiert werden und Überschneidungen zu entsprechenden Verantwortlichen.

(19.01 Uhr) Alexander Ziegler verlässt die Sitzung. Wir machen eine fünfminütige Pause.

Wir halten folgende Aufteilung fest:

Veranstaltungen	Öffentlichkeitsarbeit	Hochschulpolitik	Internes
Paula	Henriette	Niclas	Benjamin
Ägidius	Maximilian	Noah	Benedikt
Johannes			

40 Wir einigen uns darauf, dass jede Arbeitsgruppe ein kurzes Selbstverständnis formuliert, indem festgehalten wird, worin die jeweiligen Aufgaben gesehen werden.

(19.15 Uhr) Niclas tritt der Sitzung bei.

5 Sitzungstermin

45 Da der nächste Sitzungstermin erst in knapp vier Wochen ist, beantragt Henriette einen weiteren Termin in der Zwischenzeit. Wir einigen uns auf den 10. März (Dienstag) um 16.00 Uhr.

6 Selma

Benjamin berichtet, dass das Treffen mit Herrn Kittel zu Selma zwar zustande kam, allerdings auch schnell zu Ende war. Er wurde an zwei verantwortliche Mitarbeiterinnen weitergeleitet, die nicht sehr kommunikativ waren. Henriette wünscht sich eine Stellungnahme, dass der Ablauf (das Durchdrücken von oben) der Umstellung in der Form, wie er jetzt durchgeführt wird, nicht in Ordnung ist. Niclas fügt den schwerwiegenden Punkt an, dass wir ausgerechnet während der Prüfungszeit kein funktionierendes Prüfungssystem hatten. Henriette merkt an, dass es stattdessen eine Ausnahmeregelung über Mails ans Prüfungsamt gab. Wir wollen noch einmal die Situation aus Faktultätsrat und FSR aus der letzten Legislatur zusammentragen.

Wir vertagen diesen Punkt, um das mit Paul und Alexander Ziegler abzusprechen.

55 7 Nachtrag zum Protokoll der Sitzung vom 2019 – 12 – 17

Mit dem folgenden Antrag ändern wir die Verfügungsberechtigung für das FSR-Konto, welche am 17. Dez. (Konstituierende Sitzung) beschlossen wurde.

Verfügungsberechtigung FSR-Konto

Antragsteller

Antragstext Der FSR möge beschließen, dass nur noch Johannes und Maximilian verfügungsberechtigt für das FSR-Konto sind..

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

8 Sonstiges

- 60 • Benjamin arbeitet aktuell die Skriptesammlung auf. Falls noch Skripte existieren, die noch nicht in der Sammlung sind, möge man sie an Benjamin schicken. Benjamin merkt an, dass wir einen Aushang machen sollten, dass wir Skripte haben. Niclas fügt hinzu, dass Prof. Neukamm zur Analysis seine Skripte für den Jahrgang öffentlich gemacht hat. Wir sollten auf ihn zugehen. Henriette wünscht sich, auch die Prüfungsprotokollsammlung noch einmal explizit zu bewerben. Wir sollten auch die Professoren zu den LV der ersten Semester anschreiben, ob sie uns die Prüfungen zur Verfügung stellen.

65 Noah Rohn schließt die Sitzung um 19:43 Uhr.

Das Protokoll wurde am bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Noah Rohn

Protokollführung

Dresden, den

.....
Maximilian Selch